

Pressemitteilung

250 Changemaker beim Global Goals Aktionstag in Karlsruhe

Karlsruhe, 11. Februar 2019 – Beim Global Goals Aktionstag am 6. Februar 2019 in Karlsruhe gab es nur eine Regel: Jede und jeder kann zum „Changemaker“ werden. Insgesamt besuchten rund 250 Interessierte die kostenfreie Veranstaltung, die sich vor allem als Impuls- und Vernetzungs-Tag versteht. Besonders bemerkenswert: Über die Hälfte der Teilnehmenden waren Kinder und Jugendliche. Gemeinsam diskutierten sie, tauschten sich aus und entwickelten Ideen, wie wir alle dazu beitragen können, die Global Goals, die 17 Ziele für nachhaltige Entwicklung zu erreichen. Neu in diesem Jahr: der Jugendklimagipfel der Stadt Karlsruhe fand im Rahmen des Global Goals Aktionstags statt.

Gemeinsam Ideen entwickeln und weiterdenken

„Wir sind überwältigt, welchen Stein wir mit dem Global Goals Aktionstag ins Rollen gebracht haben. Klar, wir schaffen Raum für Ideen, umsetzen müssen sie die Changemaker aber selbst“, so Clemens M. Weegmann, Initiator der Aktionstage. Er sei da aber sehr zuversichtlich. Dank des offenen Barcamp-Formats konnte jeder Teilnehmende ein Thema für eine Session vorschlagen und andere dazu einladen, mitzudiskutieren und Ideen zu entwickeln. Die Bandbreite war riesig und reichte von moderner Mobilität, über Läden mit unverpackten Produkten, bis hin zu weniger Plastik im Haushalt. Besonders spannend für Jugendliche aus Karlsruhe: Im Rahmen des Jugendklimagipfels durften diese Wünsche und Ideen für das neue Klimaschutzkonzept der Stadt Karlsruhe äußern. Rund 25 Jugendliche interessierten sich dafür und wurden kreativ. Zu den Schwerpunkten des abschließenden Ideenkatalogs zählten vor allem der Mobilitätsbereich (z. B. Reduzierung von Parkflächen), der Ausbau erneuerbarer

Energien durch eine Solarpflicht bei Neubauten, mehr Recycling oder auch die Stärkung des Klimaschutzes im Unterricht.

17 Ziele für nachhaltige Entwicklung

Die Global Goals Aktionstage – am 8. Februar 2019 fand der Global Goals Aktionstag in Stuttgart statt – wurden bereits zum zweiten Mal umgesetzt. Ins Leben gerufen haben diese die element-i Bildungsstiftung und die FDFP – Freie Duale Fachakademie für Pädagogik. Zu den Global Goals bekannten sich 193 Staaten am 25. September 2015, um in den nächsten 15 Jahren drei außergewöhnliche Dinge zu erreichen: extreme Armut zu beenden, Ungleichheit und Ungerechtigkeit zu bekämpfen sowie den Klimawandel zu regulieren.

Über die Veranstalter

Die Veranstalter der Global Goals Aktionstage sind die element-i Bildungsstiftung und die FDFP – Freie Duale Fachakademie für Pädagogik. Beide Institutionen sehen Selbstständigkeit und Selbstverantwortung als Leitgedanken zeitgemäßer Pädagogik an. Die element-i Bildungsstiftung unterstützt Initiativen, die Kindern neue Horizonte eröffnen und innovative Bildungskonzepte fördern. Die FDFP hat die Global Goals seit dem Schuljahr 2017 in ihre Schulkultur integriert. Nicht nur, aber vor allem bei der jungen Generation sehen die Pädagoginnen und Pädagogen der Fachschule das Potential, zu Changemakern zu werden und das eigene Handeln auf die Global Goals auszurichten.

Weitere Informationen gibt es unter www.globalgoals.de/presse und auf der Facebook-Seite der element-i Bildungsstiftung www.facebook.com/elementibildungsstiftung sowie in den sozialen Medien unter #teamglobalgoals.

Pressekontakt Global Goals Aktionstage

Lisa Breiter
Telefon: 0711 656960-6976
Mobil: 0171 2420 360
E-Mail: lisa.breiter@globalgoals.de
www.globalgoals.de